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«В тренде — индивидуальность»
Вячеслав Зайончковский, архитектор и дизайнер 
интерьеров, о том, что никогда не выйдет из моды

— Как давно вы работаете в сфере 
архитектуры и дизайна?
— В сфере дизайна я работаю уже 
больше семнадцати лет. Так, свой первый 
проект я реализовал уже на втором курсе 
института — он получился достаточно 
эксклюзивным, и ко мне стали поступать 
заявки на дизайн квартир. Архитектурой 
я увлекся позднее, с 2017 года.

— Почему вы выбрали именно эти 
сферы?
— Моя работа привлекает меня тем, 
что она связана с творчеством. Помимо 
творческого видения, здесь необходимо 
колоссальное количество знаний — 
в первую очередь, технических. Это дает 
каждодневное, постоянное развитие. 
Любой проект от разработки до реали-
зации проходит несколько стадий: этап 
проектирования, создание 3D-модели, 
затем все раскладывается на инженерные 
чертежи… Реализация — отдельный 
квест, очень интересный, с огромным ко-
личеством препятствий и задач. Но когда 
ты видишь результат, наступает эйфория. 
Это мотивирует двигаться дальше и соз-
давать все более сложные, интересные 
и уникальные решения.

— Есть ли в вашем портфолио проект, 
которым вы особенно гордитесь?
— В моем портфолио достаточно много 
разнообразных проектов. Я быстро пере-
ключаюсь на новые задачи, увлекаюсь 
новыми идеями, не зацикливаюсь на чем-
то одном. Думаю, что мой самый крутой 
проект еще впереди. Сейчас, например, 
я реализую проект своей собственной 
квартиры — здесь будет максимум моего 
внутреннего проявления, без ограниче-
ний. Горжусь тем, что «сапожник» делает 
себе крутые «сапоги».

— Красивый, экологичный, удобный — 
каким интерьер должен быть в первую 
очередь?
— Если мы говорим про дизайн 
общественных пространств, здесь, 
естественно, надо ориентироваться 
на wow-эффект. Что касается частных ин-

терьеров — необходимо поймать «волну» 
заказчика. Это бывает сложно, особен-
но, когда у заказчика большая семья, 
и нужно услышать каждого, объединить 
их пожелания, сложившиеся традиции, 
особенности характеров, и отобразить 
все это в интерьере. Поэтому, в первую 
очередь, интерьер должен быть инди-
видуальным. Красивым, экологичным, 
удобным — это 100%, априори, но нужно 
«поймать» индивидуальность. Я бывал 
на объектах, выполненных другими 
дизайнерами, в которых была допущена 
главная ошибка — они не отображают 
клиента. Заказчики подтверждали мои 
догадки, честно признаваясь, что это 
не совсем то, чего бы им хотелось. Боль-
шая задача — «прочитать» заказчика, 
спроектировать интерьер под конкретную 
персону. Поэтому я с уверенностью могу 
сказать, индивидуальность сегодня 
в тренде.

— Вы ведете активный образ жизни: 
занимаетесь спортом, путешествуете, 
посещаете различные мероприятия. 
При этом совсем недавно вы стали 
папой во второй раз. Как вам удается 
все это совместить с работой?

— По большей степени, это гибкое 
распределение приоритетов, потому 
что работа архитектора и дизайнера 
очень насыщенная, требует много 
внимания. Мой секрет: я разделяю свою 
работу на «спринтерские дистанции»: 
сдача проекта или его части, комнаты 
или какой-то иной условной едини-
цы. Пока я работаю, я максимально 
погружен в процесс, здесь требуется 
большая сконцентрированность и от-
дача. Затем период отдыха — время, 
чтобы набраться сил перед следующим 
таким «спринтерским» этапом. А дети, 
особенно маленькие, только вдохнов-
ляют, заряжают энергией и мотивируют 
двигаться дальше.

— Как влияет на качество вашей жизни 
автомобиль, и на что вы обращаете 
внимание при его выборе?
— Автомобиль — это мой «двигатель». 
Это не роскошь, а средство передвиже-
ния от одного объекта до другого. Как 
дизайнер интерьеров, большое внимание 
я уделяю внутренней отделке салона. 

Например, в машину, на которой я езжу 
сейчас, я заказал «кирпичную» кожу 
в салон. Снаружи автомобиль наблюдают 
другие, а я чаще нахожусь внутри, и для 
меня интерьер салона не менее важен, 
чем его внешние данные. Люблю, чтобы 
было интересно, красиво и необычно.

— Вы участвовали в тест-драйве Audi 
Q5 Sportback. Автомобиль для тест-
драйва предоставил Ауди Центр Са-
мара — официальный дилер Audi. Что 
можете сказать о дизайне автомобиля?
— Когда смотришь на Audi Q5 Sportback, 
видишь, что он пышет энергией и моло-
достью. Обтекаемая форма задней части 
создает эффект заряженного спор-
тивного автомобиля, только с высокой 
посадкой и полным приводом — все, как 
надо для нашей русской зимы. Очень 
понравился новый облик передней части, 
с уверенным и борзым «прищуром» све-
тодиодной оптики. Внутри очень комфор-
тно и вместительно, панели отображают 
всю необходимую информацию.

— А что насчет ощущений, как Audi Q5 
Sportback проявляет себя в деле?
— Мощный и резвый автомобиль. Когда 
сидел за рулем, постоянно возникало 
желание топнуть в пол.

— Поделитесь своими планами на бу-
дущее.
— Основной план на будущее — пере-
ехать в новую квартиру. Это будет каче-
ственный скачок. Мы переедем в центр 
города, ближе к той его части, где прохо-
дят различные мероприятия, культурные 
программы, фестивали. Сейчас мы жи-
вем на Просеках (прим.: имеется ввиду 
район г. о. Самары) и, на мой взгляд, это 
более спокойное, умиротворенное место. 
Хочется больше активности, движения, 
драйва — что даст больше энергии для 
реализации новых проектов в будущем.
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